

2021年10月13日

各 位

第一工業製薬株式会社

経済産業省の「ゼロエミ・チャレンジ企業」に選定

第一工業製薬(本社:京都市南区、会長兼社長:坂本隆司)はこのほど、「国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構(NEDO)」を通じた取り組みが評価され、経済産業省の「ゼロエミ・チャレンジ企業」に選定されました。



経済産業省は、脱炭素化社会の実現に向けて、イノベーションの取り組みに果敢に挑戦する企業を「ゼロエミ・チャレンジ企業」と位置づけ、リスト化しています。今年度は昨年続く第二弾として、当社を含む624社の企業リストを作成し、2021年10月5日開催の「TCFDサミット2021」の場において公表しました。公表された企業リストは、「革新的環境イノベーション戦略」に紐付く経済産業省、農林水産省の事業やNEDOが実施している45のプロジェクトを対象にしており、ゼロエミ・チャレンジの趣旨に賛同した624社で構成されています。

当社はNEDOが実施している「炭素循環社会に貢献するセルロースナノファイバー関連技術開発」のプロジェクトである「CNF利用技術の開発／(1)「量産効果が期待されるCNF利用技術の開発」の取り組みが評価され、選定されました。

<ご参考>

経済産業省 ニュースリリース

<https://www.meti.go.jp/press/2021/10/20211005004/20211005004.html>

国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構(NEDO) ニュースリリース

[https://www.nedo.go.jp/activities/ZZJP\\_100169.html](https://www.nedo.go.jp/activities/ZZJP_100169.html)

・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報IR室

TEL.075-323-5951